



EL INAH REFRENDA SU COMPROMISO CON LA COMUNIDAD DE TELCHAQUILLO

- El titular del INAH, Diego Prieto, sostuvo una reunión respetuosa y constructiva con ejidatarios y pobladores
- Se contó con la participación de autoridades federales y locales con miras a la construcción de acuerdos

Tecoh, Yuc.- El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) reafirma su compromiso con la comunidad de Telchaquillo para concretar un acuerdo de colaboración.

El día de ayer, 11 de marzo de 2025, se convocó a la comunidad y ejidatarios a una reunión informativa en la que, con un diálogo respetuoso y constructivo, participaron tanto el director general del INAH, Diego Prieto Hernández, como autoridades de las secretarías de Gobernación y de Turismo de esta entidad.

Se presentó la propuesta de convenio de colaboración que recopila las diversas demandas manifestadas por la comunidad. Se informó también sobre avances en los acuerdos tomados con anterioridad, como el apoyo del gobierno del estado, para ofrecer productos turísticos a los visitantes de la Zona Arqueológica de Mayapán, de manera que pueda generarse una mayor derrama económica en beneficio de Telchaquillo.

Asimismo, se destacó la importancia de continuar con el diálogo y el trabajo conjunto, con el objetivo de asegurar la conservación del patrimonio cultural de la nación, así como contribuir en proyectos comunitarios.

El INAH reitera su disposición para que el diálogo sea la herramienta de entendimiento entre instituciones y comunidades, siempre en beneficio del patrimonio cultural y el bienestar colectivo.